





eTwinning Project

Team: Coronavirus

Smart Detectives

eTwinning project **Smart Detectives**

Nuestro instituto, IES Ría del Carmen, ha concluido el proyecto eTwinning *Smart Detectives* junto a dos socios: uno de Francia y otro de Jaén. Después de conocerse las tres profesoras en el encuentro eTwinning "Con la mirada en los medios", en Madrid en octubre de 2021, comenzamos con el proyecto sobre "Fake News" unos días después.



Este proyecto fue creado para informarnos y aprender sobre lo peligroso que puede llegar a ser internet si no se hace un uso responsable y cuidadoso de él. El alumnado de inglés de 1º Bach

de ciencias y mixto han estado trabajando en este proyecto durante el segundo y tercer trimestre. Los días 4 de enero, 1 de febrero y 22 de marzo, las profesoras mantuvieron reuniones de coordinación. A su vez, los alumnos pudieron mantenerse comunicados mediante los foros y actividades dentro del TwinSpace, el aula virtual.

Marian Reguera, nuestra profesora de inglés, fue la coordinadora

desde el Ría del Carmen. Nosotros, los alumnos, hemos trabajado de forma colaborativa en varios campos para investigar sobre las noticias falsas. Como verdaderos detectives informáticos, hemos buscado desinformación sobre: el coronavirus, política, deportes, personajes famosos y ciencia. En los foros comunes hemos expresado nuestras opiniones sobre distintos aspectos sobre Fake News y hemos preparado el producto final colaborativo.

Nuestro producto final ha sido la creación de distintos juegos interactivos: Kahoot,

Genially, Quizizz, así que hemos desarrollado nuestra competencia digital, aparte de aprender de manera innovadora y creativa.

Para concluir, cabe destacar que hemos tenido en cuenta la seguridad en internet tomando distintas precauciones de protección de datos.

En esta fase final, vamos a solicitar el Sello de Calidad eTwinning, tras la evaluación externa del INTEF, del Ministerio de Educación.

